



Sara Zarzoso

Redacción E&J



El Observatorio contra la violencia de género galardonada a juezas y fiscales afganas por su contribución a la sociedad

Gulalai, Asifa, Helena y Fariba forman parte del grupo de 270 mujeres que ejercían la judicatura en Afganistán. Tras la llegada al poder de los talibanes en 2021, tuvieron que huir —algunas acompañadas, algunas solas— debido a las **amenazas de muerte recibidas** por el nuevo régimen. A pesar de haber construido exitosas carreras judiciales en una sociedad llena de prejuicios, ahora, desde la distancia, todas ellas denuncian la violencia machista que han enfrentado a lo largo de sus vidas. Sin embargo, lo hacen marcadas por la dura realidad de vivir en el exilio.

El Observatorio contra la Violencia Doméstica y de Género del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) ha acogido, la mañana de este viernes 15 de noviembre, la entrega de los **XVIII Premios anuales del Observatorio** contra la violencia doméstica y de género. Los galardonados en esta especial edición, marcada por el efusivo reconocimiento a las juezas y fiscales afganas, han sido la magistrada del Tribunal Constitucional, María Lu

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |